



よしかい育子の 「しんぶん赤旗」読者だより

生活・法律相談・ご意見もお気軽にどうぞ

小川・吉開

検索

部内資料

編集・発行

2012, 11. 18 NO. 224

よしかい育子
465-7071
小川ゆうじ
466-8887
なんでも相談所
465-9939

なんでも相談の開設は
月・水・金の
午前10時～正午
無料・弁護士相談
12月14日(金)
午後18時～20時
予約が必要です

12月
議会

町民アンケートにいただいたご要望をもとに一般質問

小川議員の一般質問

○吉見ノ里駅無人化の解消を

南海電鉄は、吉見ノ里駅「終日無人化」を強行しました。共産党議員団は、それに先立ち張り紙の真相を原町長に伝え、原町長は、すぐさま南海電鉄に電話で「無人化は困る」と抗議されました。その後、南海電鉄との交渉は、どうなっているのでしょうか。

○保育・学童保育施設の拡充による入所希望者受入を

共産党議員団が行った町民アンケートに町長の公約に関して「はっきり言ってあきれてます。『女性の社会進出・・・』を公約にかかげておいて、票かせぎにすぎなかったのか？！と怒りにさえ覚えます。学童の拡大、『4年生だけでも・・・』という回答にもガッカリだったのに、今度は『不可能、考えていない』残念です。私は本当にもう仕事をやめないといけないなど考えています。やっぱり社会進出なんて無理なんですかね!!」というご意見がとどきました。「女性の社会進出しやすい環境をつくります」の公約をどのように実現されますか。

吉開議員の一般質問

○家庭用太陽光発電のパネル設置に来年度予算で補助を

大阪府内では今年度4月現在で13の自治体が太陽光発電補助金制度をおこなっており、近隣では熊取町が1kw 2万円で上限8万円、貝塚市は1kw 3万円で上限12万円、岸和田市は1kw 2万5千円で上限10万円、堺市では1kw 7万円で上限28万円の予算をとっています。田尻町においても来年度予算で近隣並以上の補助金制度をつくることを求めます。

○道路の安全対策を求める

共産党議員団が行った町民アンケートに「ふれ愛センターの前からマックスバリュへ抜ける道は一部対行するのが困難な狭い箇所があるのに突っ込んでくる車が多く危ない。一方通行にしても良いと思う。

一方通行が無理でも対面通行が困難なことをもっとはっきりわかりやすく標示する必要があります。」というご要望をいただきました。道路の安全対策を求めます。

共産党議員団

12月6日(木) 午前10時から一般質問

共産党議員団の一般質問は、4番小川、5番吉開

12月議会は6日(木) 午前10時より本会議場にて開催されます。5人の議員が一般質問を通告しており、坂口、大門、仁部、小川、吉開の各議員の順番で一般質問が行われます。ぜひ、傍聴にお越し下さい。

「ブレてないのは共産党だけ、応援するわ!」の声

総選挙公示まであと数日となりました。訪問や対話をさせていたただく中で、「今度の選挙はいろんな政党ができたたり無くなったり、ひつついたり離れたたり。政策もコロナ変えて、信用できない。その点、ずっとブレてないのは共産党。がんばってほ

議席倍増にお力をお貸しください!



新しいポスターを貼らせていただきました。

しい、応援するわ!」というお声をたくさんいただくようになりました。日本共産党は、総選挙で議席を倍増し、新しい国会で消費税増税中止法案を提出し、成立に全力をあげます。議席倍増にぜひ、読者・後援会のお皆さんのお力をお貸しください。

ご協力ありがとうございました

町民アンケートにいただいた、ご意見・ご要望

・「マックスバリュとコーナンのあいだの道がとても危ないです。マックスバリュの自転車やバイクが飛び出して来たり、逃げ場がないときがあります。歩道を広げるかコーナンの出入口を広い道だけにするか何とかして欲しいです」
・「ふれ愛センターの横の歩道がとてもごぼごぼができていて、小さな子どもが歩いていたらよくつまずきます。木の根が盛り上がりすぎています。ようです。補修できないでしょうか。」
※一般質問に取り入れられました。そのほかのご意見・ご要望は次回報告します。

衆院大阪第19区候補

たのうえ
聡太郎

34歳

